

Asociación Suiza-Cuba Vereinigung Schweiz-Cuba Postfach 510 CH-4005 Basel



Comunicado

Durante más de 60 años, el pueblo de Cuba y su Revolución han resistido ataques de toda clase por parte de Estados Unidos, que no ha escatimado en recursos y estrategias para borrar a toda costa su ejemplo.

Hoy nuevamente el Imperio orquesta un intento desestabilización, montado en torno a una marcha llamada "pacífica" y otras acciones al estilo de los Manuales de la CIA para el 15 de noviembre, justo cuando el país reabre y pasa a la nueva normalidad. De manera entusiasta sectores anticubanos y otros que para nada le preocupa el verdadero bienestar del pueblo cubano, han difundido a todas voces el respaldo a esta provocación e incluso algunos cuentan los días que les queda a la Revolución.

Nada hablan estos personeros y lacayos de EE.UU. del bloqueo y los sufrimientos y privaciones que ha provocado a los cubanos, de cómo incluso en las difíciles circunstancias de pandemia impidió la llegada de insumos básicos como los respiradores pulmonares o los obstáculos que impuso a las ayudas que de manera solidaria quisimos brindar los amigos de Cuba en el mundo.

Las redes sociales se han convertido en pieza clave de esta oscura trama contra la Isla. Un espacio que diariamente inundan con falsedades, manipulaciones y llamados a la violencia, al odio entre cubanos con la vieja estrategia de "divide y vencerás".

Cuba y su pueblo tienen el derecho a vivir en paz, de la salvaguardar tranquilidad de sus calles y todas las conquistas alcanzadas bajo la Revolución.

Ante esta nueva maniobra injerencista, la Asociación Suiza-Cuba reitera su rotundo rechazo. Estaremos siempre del lado de ese pueblo valiente y decimos NO a la injerencia, NO al bloqueo estadounidense, NO a la guerra de cuarta generación.

¡Cuba no está sola! ¡Nosotros estamos con Cuba!

Asociación Suiza-Cuba ASC/VSC Coordinación Nacional Basilea 11 de noviembre 2021